

理論学習会のお知らせ

学習会テーマ

「学校教育の今後の展望を考える」

日 時：12月13日（土）13:45～15:45

場 所：大和市民交流拠点ポラリスroom6

子どもたちにとって意味のある学校とはどのような学校なのでしょうか。増え続ける不登校児童生徒数は、学校の慣習としてこれまで取り組んできたことが合っていない状態、今の学校教育が限界にきているとも言い切れる状況を示しています。子どもたちは、学校に何を求めているのでしょうか。

今回の理論学習会では、これから学校でどのようなことができるのか、学校だからこそできることは何かを考え、今後の学校教育の可能性を参加者の皆さんと語り合いたいと思います。ぜひご参加ください。

同日同じ場所で「授業研究会」が16:15～18:15で行われます。あわせてご参加ください。



☆オンラインでの参加も可能です！オンラインで参加希望の方は、
所属・お名前をこちら（Eメール）までご連絡ください。
→ rironngakusyuukai@gmail.com

「Ed.ベンチャー」は、市民や退職教員・研究者や現職教員が集まって立ち上げた社会教育団体です。

目的は、目の前の子どもたちや先生、学校や保護者が直面する問題を共有し、すべての子どもや先生（学校）が明るい未来を創造することです。



<https://edventure.jp/>